



RETOUR SUR LES DERNIERS MOIS ...



CERTIFICATION SSMI DE NOTRE UNITÉ DE SOINS INTENSIFS

La Clinique de La Source a obtenu le renouvellement de la certification de son Unité de soins intensifs par la Société Suisse de Médecine Intensive (SSMI). Cette certification témoigne de l'excellente qualité des soins offerts au sein de cette unité et du haut niveau d'expertise du personnel médical et soignant. La durée de validité de la certification s'étendra jusqu'au 22 mars 2024. La Direction de la Clinique remercie et félicite toute l'équipe pour l'extraordinaire travail accompli !



RÉSULTATS DE L'ENQUÊTE DE SATISFACTION DES PATIENTS HOSPITALISÉS

La Clinique a participé à l'enquête de « Satisfaction des patients hospitalisés » Mecon pour le 3^e trimestre 2021 et nous avons le plaisir de vous annoncer que **La Source est classée en 1^{re} position parmi les 4 cliniques SLH participantes**. Grâce à votre investissement, nous avons encore pu améliorer nos scores dans les domaines des soins, de l'hôtellerie et de l'organisation.

La Direction de la Clinique et le Comité de pilotage qualité félicitent toutes les équipes impliquées dans la prise en charge de nos patients.

ZOOM SUR L'ACTUALITÉ !

OUVERTURE DU CENTRE DE LA PROSTATE LA SOURCE

Nous avons le plaisir de vous informer que le **nouveau Centre de la prostate La Source débutera son activité le 1^{er} février 2022** et accueillera ses premiers patients dans ses nouveaux locaux au 1^{er} étage du bâtiment Jomini 8.

Le nouveau site web www.lasource.ch/prostate est en ligne et les nouvelles brochures pour les patients sont également accessibles sur <https://prostate.lasource.ch>.

Vous êtes cordialement invité-e-s aux portes ouvertes du Centre de la prostate mardi 1^{er} février de 16h00 à 17h30 et nous espérons vous y accueillir nombreuses et nombreux.

DES NOUVEAUX PARTENARIATS POUR SOUTENIR LES MALADES

Afin de soutenir les personnes atteintes d'un cancer, la Clinique de La Source et la **Ligue vaudoise contre le cancer** ont mis en place une nouvelle collaboration. La Clinique de La Source devient ainsi partenaire de « **Parlons cancer** », offre en ligne regroupant un réseau social et des activités collectives (interviews, témoignages, ateliers). Découvrez cette plateforme en ligne sur www.parlonscancer.ch.

La Clinique de La Source est fière de devenir partenaire de l'association **r'Ose Transat** qui promeut le sport, notamment par le biais de stages de voile et d'une régata annuelle à Lutry en septembre, pour prévenir les récurrences du cancer du sein. Plus d'informations sur www.rosetransat.com.



La Source

CENTRE DE LA
PROSTATE





■ ZOOM SUR LES SOINS

NOUVELLE RÉPARTITION DES SPÉCIALITÉS MÉDICALES DANS NOS UNITÉS DE SOINS!

Courant 2022, une nouvelle répartition des spécialités médicales sera mise en place.

Rez Ambulatoire et Cardiologie

1^{er} Médecine et Gynécologie

2^e Neurochirurgie et Oncologie

3^e Urologie

4^e Orthopédie et Chirurgie générale



CONTINUITÉ DES SOINS POUR LES PATIENTS EN AMBULATOIRE

Nous vous rappelons que **La Source à domicile** est à disposition des patients qui nécessitent une prise en charge infirmière après leur intervention en ambulatoire à la Clinique, sur la base d'une prescription médicale.

Une case prévue à cet effet a été ajoutée au document « Confirmation de demande d'admission » pour nos médecins.

UN ÉQUIPEMENT TOUJOURS À LA POINTE

AU BLOC OPÉRATOIRE

Une phase de test avec **deux nouveaux appareils d'imagerie médicale C-ARM** a débuté et se terminera fin février; cette phase de test a pour objectif de permettre à notre personnel du bloc opératoire ainsi qu'à nos médecins opérateurs spécialisés en Chirurgie générale, Chirurgie orthopédique, Neurochirurgie, Cardiologie et Urologie opératoire de sélectionner l'appareil d'imagerie le plus adapté à leurs besoins pour une implémentation d'ici la fin du printemps 2022.

L'**optimisation et le renouvellement de l'électrochirurgie polyvalente** au bloc planifié début 2022 a pour objectif de :

- remplacer plusieurs bistouris électriques,
- sélectionner, avec les chirurgiens clefs, les technologies les plus performantes et sûres pour les opérateurs et les patients,
- homogénéiser autant que possible, en fonction des spécificités chirurgicales, les modèles et consommables utilisés.

DANS NOS UNITÉS DE SOINS

Un **nouveau dispositif médical transmettant automatiquement les signes vitaux à notre Dossier Patient Informatisé** a été déployé dans toutes les Unités de soins de la Clinique.

AU CENTRE AMBULATOIRE

Les **laveurs désinfecteurs du Centre ambulatoire seront renouvelés ce printemps** pour améliorer la maîtrise du risque infectieux, et, ainsi, mieux protéger le personnel et l'environnement. Le nouveau matériel permettra également d'augmenter notre capacité de retraitement (4 endoscopes retraités simultanément au lieu de 3).





QUELQUES BRÈVES



Un grand merci au **Dr Bijan GHAVAMI**, médecin accrédité spécialiste en chirurgie viscérale, pour son exceptionnelle carrière, son dévouement auprès de ses patients, son engagement sans faille auprès de la Clinique et sa grande contribution au développement du Centre médico-chirurgical de l'obésité. Nous lui souhaitons une belle et heureuse retraite et sommes honorés de continuer à compter sur sa grande expertise dans son rôle de Vice Président du Conseil de fondation La Source.



La Clinique est heureuse d'accueillir deux nouveaux médecins accrédités dans son enceinte :

- **Dre Christine BOUTON**, Spécialiste en Médecine interne générale - Médecin praticien - Nutrition clinique et métabolique, CMCO,
- **Dre Melinda MAJLÁTH**, Médecin spécialiste en Radiologie, spécialisée en Neuroradiologie diagnostique, Vinet 30.



Nous avons le plaisir de confirmer les nominations de :

- **Sabrina DUCRY** en tant que Responsable achats et logistique,
- **Christelle GIRCIUS-MONTAGNER**, Responsable en anesthésie et salle de réveil,
- **Alizée HUGON**, Coordinatrice des praticiens formateurs.

Nous souhaitons la bienvenue à :

- **Christine CHAUDERON**, Infirmière de liaison,
- **Dany SEREY PINTO**, Délégué aux transports.



Nous remercions **Youssoof KHURWOOLAH** pour ses bons et loyaux services à la Clinique durant 20 ans en tant que Délégué aux transports et lui souhaitons une heureuse retraite.



Une **nouvelle carte des mets** à la Véranda et dans les chambres sera bientôt mise à disposition de nos patients.



Merci à chacun-e d'entre vous d'avoir fait des achats au **Marché de Noël solidaire** ! L'association Mailli a ainsi pu récolter près de CHF 10'000.-, somme dont les bénéfices seront entièrement réinvestis dans les domaines de l'éducation, du développement durable et de la santé au Népal.



Bienvenue **aux nouveaux bébés La Source** !

- Zoé, née le 26 septembre 2021, fille de Jonas Clémence,
- Leny, né le 02 octobre 2021, fils de Jennifer Rushiti,
- Nora, née le 16 octobre 2021, fille de Céline Delahaye,
- Nael, né le 22 octobre 2021, fils de Luis Dos Santos Eusebio,
- Esma, née le 17 novembre 2021, fille de Sabina Hrnjic,
- Enzo, né le 03 décembre 2021, fils de Morgane Foussat et Micael Jou Almeida,
- Ethan et Ilian, nés le 14 décembre 2021, fils d'Andrea Gonzalez Fernandez,
- Capucine, née le 23 décembre 2021, fille de Magali Robert,
- Aksel, né le 30 décembre 2021, fils de Marine Ravessoud.

Le nombre de naissances à la Maternité La Source a augmenté de 13,5 % en 2021 dans un contexte où la natalité en Suisse et en Europe est en baisse. Bravo à toute l'équipe !



Protection de notre environnement

L'environnement est la responsabilité de chacun-e et la Clinique a à cœur de diminuer son impact sur l'environnement à chaque fois que cela est possible. Notre plan d'économie d'énergie a déjà permis de remplacer notre production de chaleur en 2019, d'isoler les conduites de notre réseau vapeur en 2020 et d'effectuer toutes nos livraisons avec des voitures électriques ou hybrides.

L'année 2022 se place également sous le signe de la protection de l'environnement, avec notamment :

- un système de consigne en collaboration avec la société Recircle pour les repas à l'emportée à la Cafétéria du personnel afin de réduire notre utilisation de plastique,
- l'optimisation du fonctionnement horaire de notre système de ventilation et de nos groupes de production de froid.

ÉVÈNEMENTS*, JOURS FÉRIÉS ET VACANCES

JANVIER	FÉVRIER	MARS	AVRIL
<p>1^{er} & 2 janvier Jours fériés</p> <p>3 janvier Jour compensé</p> <p>24 décembre - 9 janvier Vacances Vaud</p>	<p>1^{er} février Portes ouvertes du Centre de la prostate La Source</p> <p>11 février Sortie raquettes</p> <p>19 - 27 février Vacances Vaud</p>	<p>Courant mars Nouvelle exposition à la Galerie</p> <p>3 mars Séance des cadres</p> <p>6 mars Journée des malades Concert pour les patients</p> <p>10 mars Conférence « La télémédecine en dermatologie »</p>	<p>15 & 18 avril Jours fériés - Vendredi Saint & Lundi de Pâques</p> <p>18 avril - 1^{er} mai Vacances Vaud</p>

* Selon normes sanitaires en vigueur



I DÉCOUVREZ NOTRE NOUVELLE CHARTE INSTITUTIONNELLE !



NOTRE RAISON D'ÊTRE

*La Source, partenaire de votre santé
tout au long de votre vie.*

NOTRE VISION

Être un centre de référence en Suisse romande dans la prise en charge pluridisciplinaire du patient.

NOS VALEURS

UNIQUE

- La Clinique appartient à une Fondation à but non lucratif, statut qui lui permet de jouir d'une indépendance financière et de réinvestir l'ensemble de ses bénéfices dans la Clinique et dans l'Ecole.
- Les liens étroits de la Clinique avec l'Institut et Haute École de la Santé La Source favorisent les synergies entre formation, recherche et pratique.
- Chaque collaborateur contribue au quotidien à faire vivre le concept du client unique, qu'il soit patient ou médecin.

RESPECTUEUSE

- La Clinique de La Source traite chaque patient, collaborateur, médecin ou autre partenaire avec considération et dignité.
- Chaque collaborateur adopte une attitude bienveillante et respecte en tout temps les chartes et directives institutionnelles, ainsi que les bonnes pratiques.

INNOVATRICE

- La Clinique de La Source s'engage à être proactive en matière d'innovations technologiques.
- Elle encourage toutes les initiatives et solutions permettant d'améliorer les prestations médicales, soignantes et hôtelières proposées à ses patients et d'offrir des conditions de travail optimales à ses collaborateurs et à ses médecins.
- Chaque collaborateur développe un état d'esprit qui lui permet d'anticiper les changements, de considérer les progrès technologiques et d'intégrer les bonnes pratiques afin de délivrer en permanence une valeur ajoutée aux patients et aux médecins.

RESPONSABLE

- La Clinique de La Source s'engage à avoir un impact positif sur son environnement et la société au sens large.
- Elle veille à assurer sa pérennité et à garantir sur le long terme les emplois nécessaires à la poursuite de son activité.
- Depuis sa création, la Clinique oeuvre pour le bien commun en contribuant activement à l'offre sanitaire cantonale.
- Les activités de la Clinique impliquent un sens aigu des responsabilités de la part de chaque collaborateur. Chacun d'entre eux veille à accomplir sa mission de façon éthique en assumant pleinement son rôle d'ambassadeur de la Clinique.



L'emploi du masculin n'a pour but que
d'alléger la lecture.



RETROUVEZ CETTE NEWSLETTER SUR
[NEWSLETTERS.LASOURCE.CH](https://newsletters.lasource.ch)



DES QUESTIONS, DES REMARQUES ?
CONTACTEZ-NOUS À :
MARKETING2@LASOURCE.CH